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Nach wie vor befindet sich das Funktionsgebäude auf dem Sportplatz von Fortuna Babelsberg in 
keinem guten Zustand. Bereits 2009 hat sich die Stadtverordnetenversammlung für eine Sanierung 
und einen Ausbau des Gebäudes ausgesprochen. Seitdem hat sich jedoch nichts getan.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wann bzw. unter welchen Voraussetzungen wird das Funktionsgebäude von Fortuna Babelsberg 
saniert und erweitert?

    gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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